26. "Thüringer Orgelsommer" 2017 Pressemitteilung

Rastenberg, Coudray-Kirche Donnerstag, 6. Juli, 19 Uhr Orgel - Gambe

Die Kirche in Rastenberg ist von dem berühmten Weimarer Architekten des Klassizismus Coudray. Ein nicht minder anerkannter und einflussreicher Orgelbauer seiner Zeit, Johann Friedrich Schulze aus Paulinzella, fertigte 1827 im Zusammenwirken mit dem Weimarer Professor Johann Gottlob Töpfer eine neue Orgel im frühromantischen Stil. Heute ist diese Orgel leider in einem bedauernswerten Zustand und kann nicht im Konzert des Orgelsommers erklingen werden. Daher bringt der Orgelsommer eine Truhenorgel mit, welche von Teruhisa Fujieda aus Tokyo / Japan gespielt wird. Sein musikalischer Partner ist Ralph Rousseau, Gambe, aus den Niederlanden. Am Donnerstag, den 6. Juli beginnt in der Coudray-Kirche um 19 Uhr das Konzert, zu dem Sie alle herzlich eingeladen sind! Werke von Bach, Reincken, Telemann u.a. werden erklingen. Eintrittskarten: 12,- € / erm. 9,- € ab 18 Uhr. Lassen Sie sich zu einem zauberhaften Abend locken. Im Anschluss an das Konzert werden Imbiss und Getränke angeboten. Fotoausstellung: Kirschfest im Rückblick.





Ralph Rousseau, Gambe, aus den Niederlanden

Teruhisa Fujieda aus Tokyo / Japan